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ÀÌÓÐÌÅÒÀËË
ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО

ОХРАНА ТРУДА — 
В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

Юбилеи завода z Пульс завода z

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОМУ ЦЕХУ 
ИСПОЛНИЛОСЬ 70 ЛЕТ

70 лет — возраст серьёзный даже для цеха, не говоря уже о чело-
веке.  Сегодня речь пойдёт как раз о семидесятилетней работе 
цеха, без которого была бы невозможна транспортировка как 
металлолома, так и готовой продукции. И вот 10 сентября со-
стоялась встреча ветеранов ЖДЦ и руководства завода — Вла-
димира Васильевича ЛИманкИна, Германа анатольевича ОтВер-
ченкО и начальника ЖДЦ евгения николаевича БаЛанОВСкОГО.

...Небольшой актовый зал 
цеха потихоньку наполнялся 
прибывавшими ветеранами, 
которые с радостными воз-
гласами жали друг другу руки, 
обнимались, обменивались по-
следними новостями из своей 
жизни, интересовались дела-
ми своих товарищей по цеху... 
Но вот в зал зашёл Владимир 
Васильевич Лиманкин в сопро-
вождении Германа Анатолье-
вича и Евгения Николаевича, 
разговоры стали затихать.

Владимир Васильевич тепло 
поздравил собравшихся с юби-
леем цеха, выразив благодар-
ность за работу, и пообещал: 
«Вдобавок к этому, чтобы не-
много скрасить быт дежурно-
го персонала, диспетчерские 
станций Восточная и Западная 
администрацией предприятия 
было решено оборудовать 
диспенсерами для горячей и 
холодной воды». Каждому ве-
терану в честь 70-летия цеха 
был вручён специально выпу-
щенный к юбилейной дате зна-

чок, а каждой даме кроме 
этого ещё и букет роз из 
заводских теплиц.

Но это был ещё не ко-
нец встречи: впереди 
всех ждала небольшая 
поездка по заводу, с 
мини-экскурсиями в зна-
комых цехах, в которые 
ветераны в своё время 
вложили много сил и тру-
да — это и локомотивное 
депо в ЖДЦ, и ЭСПЦ №2, 
и станции Восточная и 
Западная. Пользуясь не-
большими перерывами в 
этой своего рода экскурсии, 
удалось узнать, правда, очень 
коротко, истории нескольких 
ветеранов об их жизни и ра-
боте на предприятии.

ЛЮБЧЕНКО 
Станислава 
Иосифовна
На заводе Станислава Иоси-

фовна работала и в ЭСПЦ №1, 
и в железнодо-
рожном цехе. 
На предприятии 
она давно: с 
1965 года до не-
спокойных 90-х 
прошлого века, 
во время кото-
рых сделала ше-
стилетний пере-
рыв в работе. 
После перерыва 
она вернулась 
на завод и рабо-

тала до 16 сентября 2010 года. 
В общей сложности, Станисла-
ва Иосифовна Любченко про-
работала на «Амурметалле» 
почти сорок лет.

ШАРКОВ 
Виталий Ильич
Машинист газо-котельных 

установок, на предприятии уже 
работает 48 лет. В этом году ему 
исполнилось 72 года. Виталий 
Ильич водил поезда, был началь-
ником тяги, с самого детства, как 
он рассказывает, на тепловозах 

и паровозах. Это не-
удивительно, ведь его отец был 
машинистом, а мама всё воен-
ное время поезда водила.

ГОРОВАЯ 
Миля 
Александровна
В железнодорожном цехе 

работала с 1959 года, начи-
нала диспетчером, потом была 
инженером цеха. Двадцать 
пять лет как находится на за-
служенном отдыхе.

…Когда мы подъехали к 
станции Западной и подня-
лись на второй этаж в диспет-
черскую, то некоторые из ве-
теранов, не сдержав эмоций 
и радости, стали обниматься 
с диспетчерами, с которыми 
когда-то работали. Между 
ними завязался оживлённый 
разговор о работе, о том, не 
появилось ли что-то новое из 
оборудования. И пока в дис-
петчерской станции Западная 
одни ветераны общались с 
коллегами, остальные, сидя в 

автобусе и ожи-
дая возвращения 
первых, рассма-
тривали старые, 
чёрно-белые фо-
тографии, вспо-
миная имена и 
фамилии коллег, 

которых давным-давно запе-
чатлел ещё совсем молодыми 
фотоаппарат.

Но время поездки по на-
шему предприятию пролетело 
незаметно, пора было уже вы-
езжать в город, где встреча про-
должилась уже в кафе Дворца 
культуры железнодорожников. 
Ни один ветеран, пришедший 
в тот день на встречу, не был 
обделён вниманием.

Ольга ХАРЛАМОВА

Более 3 млн. рублей 
до конца этого года 
планирует затратить 
ОАО «Амурметалл» 
на мероприятия 
по сокращению 
производственного 
травматизма и санаторно-
курортное лечение своих 
работников за счёт средств 
Фонда социального 
страхования.

Это стало возможным благодаря 
утверждённому 10 декабря 2010 
года Постановлению Правитель-
ства Российской Федерации «О по-
рядке финансового обеспечения в 
2011 году предупредительных мер 
по сокращению производствен-
ного травматизма и профессио-
нальных заболеваний работников 
и санаторно-курортного лечения 
работников, занятых на работах с 
вредными и (или) опасными про-
изводственными факторами». На 
основании этого Постановления 
Министерством здравоохране-
ния и социального развития были 
разработаны Правила финан-
сового обеспечения указанных 
предупредительных мер. Соглас-
но им, страхователю (в данном 
случае — ОАО «Амурметалл») в 
текущем году может быть предо-
ставлена возможность уменьшения 
страховых платежей в размере 
до 20% от прошлогодних отчис-
лений в случае, если он обязуется 
сумму данной «скидки» потратить 
на мероприятия по сокращению 
производственного травматизма и 
профессиональных заболеваний 
работников, занятых на работах с 
вредными и (или) опасными произ-
водственными факторами (далее 
— Мероприятия).

«Амурметалл» ежегодно уча-
ствует в данной программе Меро-
приятий, что в условиях дефицита 
денежных средств всё же позволя-
ет улучшать охрану труда, а так-
же заботиться о здоровье людей, 
работающих на вредных участках 
производства. На этот год план фи-
нансового обеспечения Мероприя-
тий был утверждён в сумме почти 3 
млн. 160 тыс. рублей. На эти сред-
ства будут приобретены, в первую 
очередь, дорогостоящие костюмы 
из материалов с постоянными ог-
нетермостойкими свойствами (150 
комплектов), термостойкие пер-
чатки (150 пар), а также кожаные 
ботинки для защиты от повышен-
ных температур на маслобензо-
стойкой подошве (150 пар). Всего 
на эти цели будет затрачено 1,66 
млн. руб., что позволит полностью 
защитить электромонтёров по ре-
монту и обслуживанию электроо-
борудования от воздействия элек-
трической дуги.

Ещё 1,5 млн. руб. пойдут на 
оплату санаторно-курортного ле-
чения работников, занятых на ра-
ботах с вредными производствен-
ными факторами. Таким образом, 
за счёт завода смогут поправить 
своё здоровье 42 человека (в 
2010 году таких было 37 человек), 
которым это было рекомендовано 
по результатам периодических 
медосмотров. Они пройдут курсы 
профилактики и лечения в санато-
риях и профилакториях Хабаров-
ского и Приморского краёв.

Вместе с тем стоит заметить, что 
воспользоваться возможностью 
профинансировать мероприятия 

по охране труда и здоровья ча-
стью средств, предназначенных 
для уплаты страховых взносов, не 
так-то просто. С целью предотвра-
щения злоупотребления данной 
программой Фондом социального 
страхования разработан исчер-
пывающий перечень мер, которые 
могут быть профинансированы 
взамен уплаты страховых сборов, 
и, вместе с тем, внушительный спи-
сок документов, подтверждающий 
необходимость их проведения. 
Причём предоставление непол-
ного комплекта документов или 
документов, содержащих недосто-
верную информацию, может быть 
основанием для отказа в финан-
совом обеспечении мероприятий. 
Кроме того, у заявителя не должно 
быть недоимки по уплате страхо-
вых сборов, пени или штрафов, 
не погашенных на момент подачи 
заявления. А после завершения 
запланированных мероприятий 
необходимо также предоставить 
документы, подтверждающие про-
изведённые расходы.

Несмотря на такие сложности, 
необходимо отметить важность и 
нужность участия в данной про-
грамме. В условиях острой не-
хватки денежных средств заводу 
всё равно необходимо изыскивать 
средства на соблюдение условий 
охраны труда и при этом платить 
все налоги и обязательные платежи. 
Кроме того, Минздравсоцразвития 
также рекомендует осуществлять 
санаторно-курортное лечение 
работников, занятых на работах 
с вредными производственными 
факторами. И только благодаря 
существованию такой программы 
стимулирования от Фонда социаль-
ного страхования есть возможность 
повышать безопасность труда и 
проявлять заботу о здоровье своих 
работников. А ведь какое важное 
социально-психологическое зна-
чение имеет для самих работников 
оплаченная путёвка в санаторий 
— это воспринимается как благо-
дарность за ту тяжёлую и опасную 
работу, которую они выполняют и 
в результате которой теряют своё 
здоровье, даже несмотря на все 
принимаемые меры по охране тру-
да. Не каждое даже крупное про-
мышленное предприятие может 
позволить себе оплачивать путёвки 
своим работникам. Отрадно отме-
тить, что «Амурметалл» изыскива-
ет возможности и средства, чтобы 
делать это.

На данный момент отделом по 
охране труда и промышленной 
безопасности весь необходимый 
пакет документов собран и пере-
дан в Хабаровское региональное 
отделение ФСС. Руководство 
Фонда рассмотрело его и вынесло 
положительное решение, но по-
скольку сумма ежегодных страхо-
вых взносов ОАО «Амурметалл» 
превышает 6 млн. руб., то в этом 
случае требуется также и решение 
Центрального аппарат Фонда в 
Москве. Будем надеяться, что оно 
также будет положительным и все 
запланированные мероприятия 
будут полностью выполнены.

Дмитрий БОНДАРЕВ
P.S. Когда номер готовился в пе-

чать, стало известно, что Централь-
ный аппарат Фонда также удо-
влетворили все представленные 
документы и он одобрил програм-
му финансирования мероприятий 
ОАО «Амурметалл».

Ветераны, собравшиеся в зале 
железнодорожного цеха

Общая фотография на память 
возле заводского тепловоза

Поздравительную речь держит 
ЛИМАНКИН Владимир Васильевич

На станции Западной ветераны, 
там работавшие,  до сих пор

помнят всё до мелочей



Первое
происшествие
Тем не менее, всё хорошее когда-

нибудь кончается, и увлекательная 
беседа сменилась неприятным об-
щением с инспектором ГИБДД на 
посту, расположенном примерно за 
30 км до Хабаровска. Завидев нас 
идущими по направлению движе-
ния транспорта (после того, как мы 
вышли из машины, нам нужно было 
вернуться на хабаровскую трас-
су), он тут же поспешил взять наши 
паспорта и стал выписывать нам 
100-рублёвые штрафы. Однако он 
не рассчитывал, что ПДД мы знаем 
лучше него и станем ему обосно-
ванно доказывать, что обочина, по 
которой мы шли, не является проез-
жей частью дороги, а нарушением 
считается движение пешеходов по 
направлению движения транспорта 
именно по проезжей части. В итоге, 
поняв свою неправоту, но не желая 
её признавать, этот «блюститель по-
рядка» заявил, что свидетелей у нас 
нет, а он видел, как мы якобы шли 
по проезжей части. При этом вто-
рую квитанцию он заполнил своей 
же рукой от лица своего напарника, 
который вообще ничего не видел. 
Ну, да бог ему судья.

Сев невдалеке от этого злосчаст-
ного поста на дачный автобус, мы 
доехали до Хабаровска.

Хабаровск — 
это звучит гордо
И вот он, Хабаровск — столица 

Дальнего Востока. Всем своим новым 
обликом, обретённым к 150-летне-
му юбилею, — реконструирован-
ной привокзальной площадью и 
площадью Ленина с их фонтанами 
и скверами, 
о т р е м о н т и -
рованными и 
с т р о я щ и м и -
ся дорогами, 
множеством 
других по-
строенных и 
восстановлен-
ных объектов 
— Хабаровск 
подтверждает 
своё звание 
самого бла-
г о у с т р о е н -
ного города 
России. Но 
вместе с тем, 
большинству 
в о д и т е л е й , 
бывавших в 
Х а б а р о в с к е 
проездом, с 
которыми нам 
довелось об-
щаться, город 

не понравил-
ся. Они от-
мечали, что 
здесь хоть 
и красиво 
внешне, но 
на дорогах 
очень суетли-
во и многие 
водители ве-
дут себя не-
корректно.

Удивительное 
открытие 
Биробиджана
После ночёвки в Хабаровске у на-

шего друга Дмитрия мы отправились 
дальше. Поиски выезда из города 
привели нас на автозаправку, где по-
сле непродолжительных приставаний 
к водителям нас согласились пере-
везти на другую сторону моста через 
Амур, а оттуда довезли до следующе-
го пункта остановки — Биробиджана. 
Поначалу мы не планировали задер-
живаться в этом городе, но, едва въе-
хав в него, были им очарованы. В нём 
удивительным образом удачно соче-
таются уютность и компактность про-
винциального и красота столичного 
города, но при этом нет ощущения 
какой-то вычурности и пафосности, 
присущих многим краевым центрам. 
В первую очередь поразило обилие 
зелени на улицах, красота фонтанов, 
установленных на привокзальной 

площади и возле филармонии. Здесь, 
как в Москве, есть своя Арбатская 
площадь, по бокам которой располо-
жены крупнейшие в городе торговые 
центры. Удивило и обилие памятни-
ков, установленных различным вы-
дающимся историческим личностям, 
а также историческим событиям. 
При этом тут, в столице Еврейской 
автономной области, не чувствуется 
какого-то ущемления других наций и 
народов, в то же время многое дела-
ется для сохранения традиций еврей-
ского народа. В общем, Биробиджан 
стал для нас приятным открытием.

(Продолжение следует).

Дмитрий БОНДАРЕВ
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Путешествуйте сами z

Это важно знать z

С ВОСТОКА НА ЗАПАД

РАБОТОДАТЕЛЬ МОЖЕТ РАСШИРИТЬ СОЦПАКЕТ

10 сентября отметил 
свой юбилей директор 

ООО «Плант-сервис» 
Николай Владимирович ЛЫГИН.    
Коллектив Общества от всей души по-
здравляет его с юбилеем и желает ему  
крепкого здоровья, благополучия и 
счастья!

Поздравляем с днём рожденья!
Можно сразу пожелать:

Как сегодня, в тридцать пять,
Жить с таким же вдохновеньем!

Как и прежде, молодец —
В интересах и заботах.

Виден стиль во всех работах,
Даже в детях — вот отец!
Ты — и сын, и муж, и друг,
Во всех лицах ты хорош!

Не предашь, не подведёшь
И украсишь всем досуг.

И сегодня, в день рожденья,
Принимай-ка поздравленья

От коллег, своих друзей
В свой прекрасный юбилей.

� �
15 сентября исполнилось 45 лет 
энергодиспетчеру отдела глав-

ного энергетика 
Светлане Борисовне 

ДАНИЛИНОЙ.
Коллектив энергодиспетчеров по-
здравляет Светлану Борисовну с этим 
событием, желает ей доброго здоро-
вья, долгих лет жизни, удачи во всех 
делах!

Желаем, чтобы удавалось
В реальность планы воплотить,

Чтоб всё, что хочется, сбывалось,
Чтоб интересно было жить.

Мечты заветной, цели ясной,
Любви, заботы и тепла,

Не забывать, что жизнь прекрасна!
Здоровья, счастья и добра!

� �
18 сентября исполняется 65 лет 
электромонтёру по ремонту и 
обслуживанию электрообору-
дования сортопрокатного цеха 

Вячеславу Николаевичу 
СЕЛИВЁРСТОВУ. 

Коллектив СПЦ от всей души поздрав-
ляет Вячеслава Николаевича с днём 
рождения, желает ему крепкого здо-
ровья, семейного благополучия, удачи 
в делах и на работе. 

Пусть полной чашей будет дом
И всё, что хочется, в придачу,

Неутомимости во всём,
Здоровья, счастья и удачи!

ОБЪЯВЛЕНИЕ

ВАКАНСИИ
• В ЖДЦ требуются машинист 

тепловоза, машинист путепе-
редвигателя, машинист крана 
на ж.д. ходу, слесарь по ремон-
ту тепловозов, токарь, монтёр 
пути, мастер службы пути, на-
чальник службы пути.

В эНЕРГОЦЕх требуются элек-
тромонтёр, слесарь-ремонтник, 
слесарь АВР, электрогазосвар-
щик.

В ЦПЛ требуются электромон-
тёр, слесарь-ремонтник, элек-
трогазосварщик, слесарь по 
ремонту газового оборудова-
ния, мастера по ремонту энер-
гооборудования и  электроо-
борудования, контролёр лома 
(пиротехник).

В КГЦ требуются слесарь-
ремонтник, машинист компрес-
сорных установок, аппаратчик 
воздухоразделения.

В ЦОП требуются повар, конди-
тер, техник, мойщик посуды.

В ЛПЦ требуются электрогазос-
варщик, слесарь по ремонту га-
зового оборудования, слесарь-
ремонтник.

В эСПЦ №2 требуются огнеу-
порщик, оператор МНЛЗ, раз-
ливщик стали, обработчик по-
верхностных пороков металла, 
электросварщик, слесарь по 
КИПиА, газовщик, мастера ме-
ханослужбы и электрослужбы.

В ЦОПиСх требуются водитель 
погрузчика, машинист крана.

В РМЦ требуются стропаль-
щик, заточник, токарь, 
фрезеровщик, расточник, 
сверловщик, котельщик, сле-
сарь-ремонтник.

В ЦПОМП требуется водитель 
погрузчика.

В СэБ требуется контролёр.
В СхО требуются слесарь-

сантехник, столяр.
В ГОЧС требуется газоспаса-

тель.
Обращаться в отдел кадров, каб. 

102.

Работодатели могут 
дополнительно увеличить 
пенсию своих работников, 
участвуя в Программе 
государственного 
софинансирования пенсий. 
В Комсомольске-на-Амуре 
уже есть страхователи, 
которые оценили значение 
Программы и регулярно 
производят отчисления 
из средств предприятия в 
пользу своих работников.

Участие в дополнительном пенси-
онном страховании своих работни-
ков несёт ряд преимуществ и самому 
предприятию — это и закрепление 
профессиональных кадров, и получе-
ние ряда налоговых льгот, и укрепле-
ние имиджа предприятия.

Но для того, чтобы работодатель 
подключился к Программе государ-
ственного софинансирования пенсий, 

необходимо и самим работникам 
быть её участниками.

Напомним, чтобы получить госу-
дарственное софинансирование, не-
обходимо перечислить в год не менее 
2000 руб. на свою будущую пенсию. 
Программа работает 10 лет, начиная 
с года, следующего за годом первой 
уплаты дополнительных взносов. 
Если вы решили стать её участником, 
то необходимо поторопиться, так как 
вступить в Программу и сделать пер-
вый взнос необходимо до 1 октября 
2013 года. Осталось всего 2 года.

Участие в Программе государ-
ственного софинансирования пенсий 
повышает социальную защищённость 
работников при выходе на пенсию.

На сегодняшний день в Программу 
вступило 44,5 тыс. жителей Хабаров-
ского края, в том числе свыше 9 тыс. 
жителей г. Комсомольска и Комсо-
мольского района.

Сумма перечисленных дополнитель-

ных страховых взносов за первое по-
лугодие 2011 года жителями нашего 
города увеличилась на 40% по срав-
нению с аналогичным периодом про-
шлого года и составила около 3 млн.
рублей. По итогам платежей 2010 года 
из федерального бюджета в мае теку-
щего года на индивидуальные лицевые 
счета участников Программы поступи-
ло 8 млн. руб. Эти суммы могли быть 
значительно выше, если бы жители не 
только вступили в Программу, но и за-
платили минимум 2000 рублей на свою 
будущую пенсию. Ведь участие в Про-
грамме государственного софинанси-
рования пенсий стимулирует граждан 
к заботе о своём будущем пенсионном 
обеспечении и позволяет получить фи-
нансовую поддержку государства.

Заместитель начальника УПФР
в г.Комсомольске-на-Амуре 

и Комсомольском районе
Е.В.Сотникова.

СДАМ
малосемейку 

в центре одинокому 
мужчине. 

Тел. 59-84-92

(Продолжение, начало в №35)

Биробиджан. 
Улица Арбат

Света нашла упряжь. Но далеко не уехала. 
Только сфотографировалась на память

Хабаровск — 
столица нашего 

края


